



こんなことあったよ！ のしろ白神ネットワークの活動レポート

令和4年4月11日(月)  
木の香るみちづくり 秋田自動車道・春の植栽 編

平成28年から秋田自動車道横手IC～秋田南IC間供用開始25周年記念事業のひとつとして、また、休憩施設の景観向上対策として始まった八郎湖サービスエリアと太平山パーキングエリアへの秋田スギ製ハニカムプランターの設置とそれを活用した植栽活動は毎年の恒例事業となり、今年も春の植栽を行いました。

4/11は暖かい春の陽ざしの中、能代市内の花まりさん(お花屋さん)の敷地をお借りし、更には陽射し避けのタープや作業台まで準備して頂き、代表の中川さんとスタッフの方、木高研の渡辺先生と当事務所社員4名で実施しました。

寄せ鉢は、乾燥に強く丈夫なユーフォルビア、花色が変わるマリーゴールド、秋まで次々と花が咲くカラブリコアなどから色彩の良い組み合わせ3種類を見立てて頂き、全部で108個の寄せ鉢と4個の横長プランターを作成しました。

その後、根付き状況を1週間ほど花まりさんで見え頂き、4/18に八郎湖サービスエリアと太平山パーキングエリアに設置し、今年も高速道路を利用されるお客さまが、それぞれのエリアに立ち寄られた際に、「ほっと一息」できる癒しの空間を提供することが出来ました。

また、4/23に開催した「太平山パーキングエリア活用イベント」においても、順調に育ったきれいな花で、当日エリアをご利用になられた多くのお客様の癒しになりました。

今後も、花がら摘み等定期的な手入れを行うことで、秋の訪れが感じられる8月末頃までは元気な花を咲かせてくれると思います。

文：庄司 宏昭



中川代表から鉢植えのレクチャーを受けました。作業場所・タープ・作業台の提供ありがとうございました。



寄せ鉢(花苗3種)全108鉢(写真は一部)



ハニカムプランター設置完了。順調に成長しています(写真は5月下旬の状況です)。



太平山PAの掲示板には、花まりさんから教えていただき、植栽したお花の育て方などを紹介しています(年2回程度、更新しています)。